



例会報告	第1224回	2019年9月18日
例会日	水曜日 12:30~13:30	
創立	平成5年10月19日	
会長	佐藤 誠吾	
副会長	大和 志朗	
幹事	阿部 英輝	
事務局・例会場	河東郡音更町木野大通西7丁目1 ハピオ木野内	

起立：小枝 秀則SAA 点鐘：佐藤 誠吾会長 開会宣言：小枝 秀則SAA

本年度テーマ：『知恵をもって知恵をつかう』

会長挨拶

こんばんは。

本日の夜間例会出席できず申し訳ございません。

今日東京、明日ヤンゴン、明後日バンコクの日程で21日東京にもどり、今回は4名のアジアの方を連れて十勝に24日に帰ってくる予定です。

リレーションは顔を見ながら、話しながら未来を見ていくところからいつも思っております。

11月4日から8日(9日)のミャンマー視察、みなさん是非一緒に行きましょう。

現地の方の顔を見ながら、音更ロータリーとして何ができるかを一緒に見ていただきたいと思います。

それでは、本日の夜間例会のご盛会をお祈りしております。



大和副会長が代読

ニコニコ献金



ニコニコ献金報告
早川親睦活動・家族委員長

大和 志郎
宇野 志亨
作田 英実
若原 幸紀
早川 靖志
多田 文朗

多田さん お世話になりました！
多田さん 長い間お疲れさまでした。
今朝の体重54.9Kg！！
多田さん ただただ さみしいです。札幌へ行かれてもお元気で！！
多田様、奥様の光代様、札幌でも健康にお気をつけください。
長い間大変お世話になりました。



今回の司会 小枝SAA



会務報告 若原副幹事



誕生祝 宇野会員



誕生祝 作田会員

多田 文朗 会員 送別会

プログラム内容を急遽変更し、長年ロータリーに貢献して頂きました多田会員の送別会を開催しました。村瀬会員が司会を務め、「ロータリークラブの送別会は異例ですが、今回は多田会員が札幌へ転勤することにより開催しました。私が会長の時に会計を担当、その責任を全うされ、多田さんの誠実で優しい笑顔にとても助けられました。」とコメント。向平会員の乾杯。その後、少し早めの誕生祝、平尾会員から奥様にワインのプレゼントもありました。各会員から一人ずつ、多田会員との思い出話や感謝の言葉をいただきました。多田会員は、「音更に転勤できたとき、仕事も管理から経営の立場となり不安を抱えていたところ、棟方先生の紹介によりクラブに入会。音更ロータリークラブの会員皆様のパワーとネットワークに助けられ、とても感謝しています。5年間ありがとうございました。」と最後のご挨拶を頂きました。最後に、全員で輪になり「手に手つないで」を合唱しました。



誕生祝 富田会員



多田会員送別会 村瀬会員の司会



向平会員による乾杯



会場の様子



会場の様子



会場の様子



早めの？誕生祝



平尾会員からプレゼント



各会員から送別の言葉



各会員から送別の言葉

